

PÁGINAS ISRAELÍTICAS

HAY entre el Catolicismo y el Judaismo puntos de contacto imposible de romper, porque tienen toda la fuerza de la verdad, del amor, de la patria. ¿Quién será capaz de arrancar de la mente judía la gran figura de Moisés, unos de los hombres más excelsos de la Humanidad, por no decir el mayor de todos los grandes caudillos, libertadores y legisladores de los pueblos? Y del seno de la Iglesia Católica ¿quién osará arrancar una sola de las verdades divinamente inspiradas por Dios al gran Taumaturgo del Antiguo Testamento?

El sublime espectáculo de la Creación, narrado con una sencillez encantadora, que no deja de ser digna del gran hombre que, la narra; del hecho, incomparablemente superior a todo otro, que describe; del saber de los pueblos de su tiempo; de la ciencia más encumbrada de nuestros días, y, lo que es más, del mismo Dios Omnipotente Creador del cielo y de la tierra, es una página que eternamente leerán